

LA VIVIENDA ES UN DERECHO HUMANO. ¿LO SABÍAS?
Pero miles de personas aún no tienen acceso a un lugar digno para vivir.

NO TENER CASA:

- > **IMPIDE TENER UN HOGAR.**
- > **IMPLICA UN IMPACTO EN LA SALUD FÍSICA Y MENTAL.**
- > **IMPIDE LAS RELACIONES SOCIALES.**
- > **IMPIDE TENER UN ESPACIO DE PROTECCIÓN.**



No tener casa mata

Sus sueños, sus oportunidades, su confianza, su salud... Sus derechos

¿y tú qué dices?
di basta
#NadieSinHogar



Súmame con un gesto y ¡DI BASTA!

Confecciona con tus manos una casita de papel o cartón y cuelga tu foto con este mensaje* en el perfil de tu Cáritas o de tu organización, y también en el perfil personal en todas tus redes. Súbela en la semana del 19 al 25 de octubre. Juntas sumamos más.



(*): Soy XXXX (tu nombre). Desde Cáritas XXXX (Diocesana, otra Entidad), porque todas las personas tenemos el Derecho Humano a una vivienda digna,
#NadieSinHogar. #NoTenerCasaMata.